



Usurpation d'identité et harcèlement sur internet

Par **cassiopee08**, le **24/02/2012** à **18:08**

Bonjour,

Je viens de me rendre compte que la personne avec laquelle je correspondais depuis plusieurs mois sur internet est en réalité l'ex-épouse de mon ami, et qu'elle a utilisé contre nous toutes les informations qu'elle réussissait à me faire lui confier pendant nos longues conversations.

Ma question : est-ce répréhensible?
si oui, que dois-je faire?

Par **chris_idv**, le **27/02/2012** à **13:06**

Bonjour,

Non ce n'est pas répréhensible.

Cordialement,